

日本での交換留学

ロンドン大学バークベックカレッジ
イーデン・ウッド

コロナウイルスが原因で、初めに交換留学の経験は少し難しかったです。2020年の10月からお茶の水女子大学の授業を始める予定でしたが、日本は入国制限をしていたため、来日ができませんでした。応募して3年目でした。2022年から留学生が日本に来ることができると突然発表されましたから、急いで日本への入国準備でした。このため、最初は確かに日本語を話すことに慣れるには苦労しました。急いで来日しましたので、日本へ来る前に勉強したり復習したりする時間があったりしていませんでした。しかし、東京に住んでいると、日常生活ですべて日本語を話すことは必要です。でも、毎日授業出席するので、すぐに慣れました。

今学期、中級と中上級の授業を受けました。難しい授業と簡単な授業が混在していました。常にストレスを感じていたわけではありませんが、一生懸命勉強することも求められていましたので、いいバランスだと思います。クラスメートの前で発表する時は緊張しますが、今では自信を持って日本語を話すことができます。来学期の勉強する気があります。

10月から今まで、色々な場所に行ったことがあります。日本にいる最初の週、福岡にはホストファミリーと一緒に泊まりました。このため、すぐに授業について心配することなく、日本の生活と日本語に慣れることができました。ホストファミリーに感謝の気持ちを伝えたいと思います。ホストファミリーは多くの複雑な入国書類を教えてもらって、助かりました。

東京の寮に引っ越しする後で、勉強に集中しましたが、冬休みにたくさん旅行しました。クリスマスに彼氏が東京へ来て、一緒に観光しました。綺麗なイルミネーションを見たり、東京ドームシティの観覧車に乗ったり、GINZA SIXの屋上にアイススケートに行ったりしました。しかし、一番いい経験は三鷹の森ジブリ美術館に行くと思います。





バークベック大学で映画学と日本語を勉強していますので、もちろんスタジオジブリに興味があります。ジブリ美術館はすごくおすすめです。冬休みに高尾山にも登りました。高尾山頂から素晴らしい景色がありますので、登るのが難しくてとても疲れていました。

留学中お世話になった人が多くて、感謝の気持ちを伝えたいと思います。まず、先生方のおかげで、役に立つことを多く学ぶことができ、感謝しています。次に、国際課にお礼を申し上げます。国際課の努力がなければ、私が無事に来日できなかったかもしれません。入国制限についてのニュースをすぐに伝えたり、来日する時にもアドバイスをしたり、そして日本にいる間引き続きの努力をしたりしてくださって本当にありがとうございました。最後に、チューターの萌夏さんにも一番感謝しています。毎週の金曜日に会って話してくれてありがとうございます。萌夏さんの趣味や興味について学ぶのは本当に楽しかったです。萌夏さんと一緒に話すことで本当の日本語を理解することができました。萌夏さんのおかげで、日本にいと寂しくないし、萌夏さんのような日本人の学生と話す機会を持って本当に良かったです。来日してから、いつも案内や助けをいただき、ありがとうございました。

